

Kegeln: Gerolsheim II in Rodalben chancenlos

RODALBEN. Die Kegler von DCU-Regionalliga-Tabellenführer TuS Gerolsheim II haben am Wochenende eine empfindliche Niederlage bei der SG Fortuna Rodalben II hinnehmen müssen. Die Gastgeber gewannen mit 5669:5358 Kegel. Bereits das Startpaar der Gäste, Gerhard Bernatz und Christian Mattern, kam mit jeweils 891 Kegeln nicht richtig in die Gänge und ging mit einem Rückstand von 105 Kegeln von der Bahn. Im zweiten Durchgang kam Tobias Bethge (394) nicht zurecht und machte Platz für Vater Uwe Bethge (416). Karolj Marton kam auf 886 Kegel. Das war gegen gegen die Fortunen Steven Maurer (940) und Michael Martin (908) nicht genug. SG-Akteur Andreas Christ, der eigentlich im Bundesligateam der Gastgeber eingesetzt wird, lieferte mit 1039 Kegeln das beste Ergebnis des Tages. Da war Alain Karsai mit 980 Kegeln auf verlorenem Posten. Einzig Markus Biebinger packte mit 900 Punkten seinen Gegner (895). (edk)